

Ayer miércoles se registró un robo en el jardín infantil de Ventana Alto y hoy jueves en el Colegio Sargento Aldea en las salas de pre-escolar, según el reporte de apoderadas de dicha localidad de la comuna de Puchuncaví. Esta ola de robos que va en desmedro de la comunidad educativa es lo que tiene preocupados a los padres y apoderados, pues la inseguridad y acciones vandálicas están tornándose costumbre.

Alejandra Araneda Lara relata que “este caso es el tercero que va en el año. En enero también entraron a robar y solo en marzo esta es la segunda vez. Las tías llegaron a las 7:35am y ahí se dieron cuenta. Estábamos gran parte de los apoderados con los niños afuera de la entrada. Hoy entraron a las salas del kinder y pre-kinder del colegio Sargento Aldea Las Ventanas y se robaron útiles escolares, ropa, fruta, compotas una radio y otras cosas más. Es un hecho lamentable”, dijo la apoderada.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el municipio realizará las gestiones y levantamiento de información. De acuerdo al Encargado de Seguridad Pública, Eduardo Diaz, “el día de mañana la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Puchuncaví, se va a reunir muy temprano con la Jefa del Departamento de Educación Municipal, directores y la empresa encargada de la seguridad de los establecimientos educacionales para ver toda la problemática de robos y así afrontar de mejor manera esta situación que afecta a nuestro sistema de educación, vamos a conversar sobre las medidas de seguridad de cómo podemos ser más rigurosos con las medidas de seguridad como cierres y vigilancia que se tienen en la actualidad”.

Lo anterior, viene a contrarrestar la sensación de los apoderados quienes requieren de una mayor inversión de parte de las autoridades. “Lo único que hace el municipio es cambiar el vidrio roto nada más, cuando podrían invertir en ponerle protecciones a las ventanas. No solo roban lo material, que eso es fácil de reponer; pero invaden un espacio de los niños en que ellos sienten propio”, dijo la apoderada Alejandra Araneda.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?